



GROUPE CONSEIL Nutshimit-Nippour

Groupe Conseil Nutshimit-Nippour est né de la fusion en 2014 de Groupe Conseil Nutshimit et de Nippour. Les deux entreprises travaillaient déjà en partenariats auparavant sur plusieurs projets année après année, et ce, depuis la fondation de Groupe Conseil Nutshimit en 2002.

Regroupant des actionnaires autochtones et allochtones, Groupe Conseil Nutshimit-Nippour c'est avant tout une relation de confiance, d'écoute et de respect qui sont les principales valeurs de l'entreprise. D'ailleurs, la durée dans le temps de l'entreprise témoigne de cette idéologie. Nous croyons fermement que notre société a toute intérêt à se développer en créant des alliances entre les peuples. Si on fait le compte, nous pensons qu'il y a plus de choses qui unissent les peuples que de choses qui les séparent. Nous espérons humblement donner l'exemple à d'autres qui souhaitent créer des partenariats entre autochtones et allochtones en démontrant l'apport de chacun au succès de l'autre.



« Je suis honorée d'agir à titre de co-présidente d'honneur. Le Grand rassemblement des Premières Nations permet de faire rayonner notre culture et c'est également cette fierté que j'ai de pouvoir partager ma vision et mes valeurs au sein de l'entrepreneuriat autochtone et allochtone depuis plus de vingt ans. Notre apport de plus en plus grand au développement économique est primordial pour nos communautés. »

- **Myrian Robertson**

« Je suis bien fier de travailler dans la communauté de Mashteuiatsh depuis plus de 20 ans. J'ai été impressionné par l'accueil et l'ouverture que j'ai eu dès le début, et ce, autant par mes partenaires, par Pekuakamiulnuatsh Takuhikan, que des organismes de développement. C'est un honneur pour moi d'agir comme co-président d'honneur de ce Grand Rassemblement. »

- **Carl Côté**

